

## MAKEUP EXAM CRITERIA

September 2016

MAKEUP APPLICATION	
<b>Objective:</b> To complete an <b>evening look</b> application in 35 min, following the published criteria	
Criteria	Candidate's checklist
<ul style="list-style-type: none"> <li>Your models face must be clean and free of makeup. Skin must be prepared and ready for makeup application.</li> <li>For sanitation purposes and avoid cross contamination in the container and powder palettes, the candidate must transfer the makeup being used onto a disposable or washable surface.</li> </ul>	
7 min.	<b>Set up supplies and products.</b> <b>Prepare client:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Cover shoulders secure hair away from the face</li> <li>Wash your hands</li> </ul>
10 min.	<b>Foundation Application</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Apply an appropriate amount of concealer</li> <li>Apply an appropriate amount of foundation</li> <li>Ensure application does not have a line of demarcation</li> <li>Apply an appropriate amount of powder</li> <li>Apply an appropriate amount of blush</li> </ul>
15 min.	<b>Eye Product Application</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Apply an appropriate amount of eye shadow</li> <li>Apply an appropriate amount of eye liner</li> <li>Apply an appropriate amount of mascara</li> <li>Define eyebrows (pencil or powder)</li> </ul>
5 min.	<b>Lips product application</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Apply an appropriate amount of lip liner</li> <li>Apply an appropriate amount of red lip color (blended, blotted and balanced)</li> </ul>
5 min.	<b>Finish polish Look</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Evaluate make-up application</li> <li>Complete any touch up necessary</li> </ul>
5 min.	Clean your station and empty garbage

## CRITÈRES D'EXAMEN EN MAQUILLAGE

Septembre 2016

APPLICATION DU MAQUILLAGE	
<b>Objectif:</b> En 35 minutes, compléter un maquillage de <b>soirée</b> en répondant aux critères exigés.	
Critères	Liste de verification
<ul style="list-style-type: none"> <li>Le visage de la cliente doit être lavé et sans maquillage. La peau doit être préparée et prête pour l'application du maquillage.</li> <li>Pour des raisons hygiéniques et pour éviter de la contamination croisée dans les contenants et palettes de poudre, le candidat doit transférer le maquillage sur une surface jetable ou lavable pour l'application du maquillage.</li> </ul>	
7 min.	<b>Préparation des outils et produits.</b> <b>Préparer la cliente :</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Couvrir les épaules</li> <li>Enlevées les cheveux du visage</li> <li>Laver les mains</li> </ul>
10 min.	<b>Le teint</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Appliquer une quantité appropriée de correcteur</li> <li>Appliquer une quantité appropriée de fond de teint</li> <li>Assurer qu'il n'y a aucune ligne de démarcation</li> <li>Appliquer une quantité appropriée de poudre</li> <li>Appliquer une quantité appropriée de fard a joue</li> </ul>
15 min.	<b>Les yeux</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Appliquer une quantité appropriée de fard à paupière</li> <li>Appliquer une quantité appropriée de crayon pour le contour des yeux</li> <li>Appliquer une quantité appropriée de mascara</li> <li>Définir les sourcils (crayon ou poudre)</li> </ul>
5 min.	<b>Les lèvres</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Appliquer une quantité appropriée de crayon à lèvres</li> <li>Appliquer une quantité appropriée de rouge à lèvres (équilibre, uniforme et épongé)</li> </ul>
5 min.	<b>Présentation finale</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Évaluer l'application du maquillage</li> <li>Terminer toute retouche nécessaire</li> </ul>
5 min.	Nettoyer la station et vider la poubelle